

„Mobil in die Zukunft“

Thementag des Projekts „Klik – Klimafreundlich konkret im Alltag“ und der Stadtwerke

Backnang.

Anfassen, ausprobieren, kennenlernen: Die Stadtwerke Backnang und das Projekt „Klik“ - Klimafreundlich Konkret im Alltag der Energieagentur Rems-Murr laden am Samstag, 24. Mai, von 10 bis 16 Uhr zu einem Thementag „Mobil in die Zukunft“ ein. Wo? Bei den Stadtwerken Backnang in der Schlachthofstraße 6-10.

„Mobil in die Zukunft“ unter diesem Motto können Fahrzeuge mit „sauberen“ Antriebstechniken, wie Elektro- oder Erdgasverbrennungsmotoren angefasst, ausprobiert und kennengelernt werden, schreibt die Energieagentur in einer Pressemitteilung. Die SWB, Mitglieder der „Klik-Gruppen“ sowie Vertreter des stadtmobil berichten über ihre Erfahrungen mit den verschiedenen Fahrzeugen. Außer Autos werden auch E-Roller und E-Bikes präsentiert. Das E-Bike wie auch das Fahrrad bietet mit Bus und Bahn gute Kombinationsmöglichkeiten umweltschonend und CO₂-neutral ans Ziel zu kommen.

Das Projekt „Klik“ ist eine Initiative, die aus dem Klimaschutzkonzept des Rems-Murr-Kreises entstanden ist. Das Wuppertaler Institut hat für den Rems-Murr-Kreis 2008 einen Gesamtenergieverbrauch von 8986 Gigawattstunden ermittelt. 42 Prozent der CO₂-Belastung gehen auf das Konto des Verkehrs. Insbesondere der Individualverkehr, der die täglichen kurzen Fahrten ausmacht, ist für den hohen Energieverbrauch verantwortlich. Das Programm: Nach einer offiziellen Begrüßung um 10.30 Uhr sind eine Reihe von Kurzvor-



Karikatur: Renate Alf

trägen bis 13 Uhr geplant. Auf dem Programm stehen Vorträge unter anderem von der VVS „Rundum Mobil - Mobilitätsplattform für die Region Stuttgart“, „Ohne eigenes Auto im Alltag“ vom stadtmobil oder „Mit flinc clever mitfahren“ von Bürger-

meister Reinhold Sezuka aus Althütte.

Info

Weitere Informationen auf www.klik-co2.de oder www.stadtwerke-backnang.de.